

Un rallye automobile plus qu'épique



Le grand saut au volant de la 206 RC.

Geste remarquable des Haut-Doubiens Adrien Rousselet et Jofrey Courtet lors du rallye de Deauville, le week-end dernier. L'équipage a interrompu sa course quelques instants pour porter secours à d'autres compétiteurs.

Ah ça, pour sûr, ils ne sont pas près de l'oublier, leur premier rallye de la saison en terre inconnue ! C'était le week-end dernier à Deauville, dans le Calvados. Deux jeunes gens, deux enfants du pays, Adrien Rousselet et Jofrey Courtet, faisaient partie des 130 engagés au Rallye de la Côte Fleurie. Il y avait du beau monde sur la grille de départ, mais nos deux jeunes du Haut-Doubs étaient prêts à en mettre plein la

vue. Adrien et Jofrey ont tenu leur promesse. Une belle course et une bonne conduite dans tous les sens du terme.

Retour sur un des temps forts de la course

Au volant de leur 206 RC, Adrien, le pilote, et Jofrey, le copilote, sont à fond. Et voilà que, juste devant eux, un équipage effectue une violente sortie de route. La voiture prend feu. Sans hésiter l'ombre d'une seconde, Adrien et Jofrey freinent en urgence pour prêter main-forte à l'équipage en leur donnant un extincteur. Preuve, s'il en fallait une, que la victoire n'est pas le seul motif d'une compétition. Les beaux gestes, sportifs et humains, sont également à saluer.



Adrien et Jofrey sont inscrits au « trophée Hankook XPérience ». Leurs objectifs : la finale et le meilleur classement possible à l'issue de la saison.

Adrien Rousselet et Jofrey Courtet ont terminé premier de classe, quatrième de groupe et vingt-huitième au scratch (classement général).

Que dire d'eux, sinon qu'ils sont inscrits au trophée Hankook XPérience avec pour objectifs, la finale et le meilleur classement possible à l'issue de la saison. Au stade actuel dudit trophée 2019, ils sont deuxième et d'ores et déjà qualifiés pour la finale des rallyes à Chalons.

« Je dois un grand merci à Jofrey, mon copilote, qui m'a beaucoup aidé à améliorer mes chronos de nuit », confie Adrien à l'issue de cette épreuve épique de Deauville.

« Tous les connaisseurs et compétiteurs vous le diront, un copilote a une grande importance dans la conduite d'une course et d'une voiture. »

Après une saison 2018 où Jofrey Courtet aura terminé deuxième copilote de la ligue Bourgogne-Franche-Comté et Adrien Rousselet troisième pilote des moins de 25 ans de la même ligue, force est bien de reconnaître qu'ils ont tous les deux l'avenir des rallyes devant eux et la nécessité absolue... de bénéficier de partenaires financiers.

Leur prochain rendez-vous ? Avallon, en Bourgogne, les 2 et 3 mars.

« Tous les connaisseurs et compétiteurs vous le diront, un copilote a une grande importance dans la conduite d'une course et d'une voiture. »
Adrien Rousselet
Pilote de rallye